

Angebotsbeschreibung

FAMILY DAY OFFENE TURNHALLE



Viele Turnhallen bleiben an den Wochenenden weitgehend ungenutzt. Ist es nicht grossartig, wenn Familien diese vorhandene Infrastruktur während der Wintermonate in eine gigantische Bewegungslandschaft verwandeln und so für Spiel und Spass nutzen können?

1. Die Idee

Der FAMILY DAY ist ein Indoorspielplatz für Kinder zwischen 0 und 8 (bei einer Mehrfachhalle bis 12) Jahren in Begleitung von mindestens einer erwachsenen Person. Die Kinder bewegen sich nach ihren Möglichkeiten, ihren Interessen und ihrem Können an den gewünschten Stationen.

Die Hallen öffnen im Winterhalbjahr (zwischen Herbst- und Frühlingsferien) an mind. 5 Sonntagen während 2-3 Stunden. Ein freies Kommen und Gehen ist jederzeit möglich. Die Eltern sind für Ihre Kinder verantwortlich und können sich bei Fragen jederzeit an das Hallenpersonal wenden. Für den Aufbau und die Organisation ist eine Hauptleitung mit einem Team verantwortlich.

Das Angebot ist kostenlos. Nach Möglichkeit werden saisonale Früchte und Wasser als gesunde Pausenverpflegung zur Verfügung gestellt.

2. Ziel

In verschiedenen Gemeinden des Kantons Schaffhausen entsteht im Winter ein regelmässig stattfindendes Bewegungsangebot. Mit dem niederschweligen Angebot werden auch Kinder aus sozialen Randgruppen erreicht.

3. Nutzen für die Gemeinde

- Bewegungsförderung und Gesundheitsförderung von Kindern in der Gemeinde
- Förderung der sozialen Vernetzung von Familien im Ort
- Aktive und zufriedene Familien
- Förderung der Integration
- Minimaler Aufwand und grosser Nutzen für die Behörden mit dem Ressort Kinder, Familien, Soziales und Gesundheit
- Steigerung der Attraktivität der Gemeinde/Stadt

4. Nutzen für die Teilnehmenden

- Die Teilnehmenden sind motiviert, sich regelmässig am Sonntag zu bewegen und als Familie gemeinsam etwas zu unternehmen
- Die Teilnehmenden kommen mit anderen Familien in Kontakt
- Die Teilnehmenden stärken ihre körperliche und psychische Gesundheit

5. Organisation und Finanzierung

5.1 Unterstützung Gesundheitsförderung Schaffhausen

- Der FAMILY DAY wird von einer lokalen Trägerschaft (z.B. Verein / Privatpersonen) organisiert. Gesundheitsförderung Schaffhausen ist für die Beratung und das Coaching des Family Day-Teams zuständig.
- Gesundheitsförderung Schaffhausen bietet eine freiwillige Weiterbildung für alle Helferinnen und Helfer der kantonalen FAMILY DAYS an.
- Gesundheitsförderung Schaffhausen stellt der Trägerschaft eine Materialkiste und Flyer für die Werbung zur Verfügung.

- Gesundheitsförderung übernimmt die Gestaltung und den Druck von Werbematerial und ist für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig.
- Gesundheitsförderung Schaffhausen finanziert das Angebot im Rahmen des Kantonalen Aktionsprogramms wie folgt:
Ab 5 Durchführungen Fr. 750.--/ Saison
Ab 8 Durchführungen Fr. 1000.--/Saison
Der finanzielle Beitrag ist für Materialanschaffungen und gesunde Pausenverpflegungen gedacht. Der Trägerschaft steht es frei, für die freiwilligen Helferinnen und Helfer mit dem verbleibenden Geld am Ende der Saison ein Helferfest zu organisieren.

5.2 Unterstützung Gemeinde

- Die Gemeinde stellt die Turnhallen gratis zur Verfügung und übernimmt allfällige Kosten für Reinigung und Arbeitsaufwand.
- Um eine Trägerschaft für Vereine attraktiv zu machen, kann die Gemeinde die Trägerschaft mit einem zusätzlichen finanziellen Beitrag unterstützen.

6. Kontakt

Sie haben eine Frage oder sind interessiert, in Ihrer Gemeinde einen FAMILY DAY einzuführen? Dann nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

(Anfragen für einen Family Day im laufenden Jahr werden bis August entgegengenommen)

Gesundheitsförderung Schaffhausen

Kontaktperson: Bettina Gasser

Tel. +41 (0)52 632 69 14 (Bürozeiten: jeweils Dienstag und Donnerstag)

E-Mail: bettina.gasser@sh.ch

Internet: www.gesundheitsfoerderung.sh.ch

